

Lúchase por ser país exportador

Hacer de El Salvador un país exportador, requiere de titánicos esfuerzos del sector laboral, dijo anoche durante los actos en el Día del Exportador, el Lic. José Carlos Llévano.

Supone también, un esfuerzo del sector gubernamental, cuyos integrantes deben concientizarse que las normas, mecanismos y políticas deberán encaminarse a buscar la armonía entre las fuerzas vivas y productivas del país.

Por otra parte, dio a conocer que el premio COEXPORT al exportador cor-

respondiente a 1984, recae en una empresa, que silenciosamente y con fe en el trabajador salvadoreño, ha generado ocupación en el área de la maquila de la confección, captando divisas que tanto necesita el país. Esta empresa es: Industrias Textiles Cuscatlán.

El premio COEXPORT constituye un reconocimiento valioso para todo el sector empresarial y para el exportador en particular, en quien se destaca el esfuerzo realizado dentro de un marco social y económico, teniendo presente,

—Pasa a la página 34—



—Foto de LA PRENSA, por Payán.

SEMANA DEL INGENIERO. Anoche fue inaugurada la Semana del Ingeniero, en el local de la Asociación Salvadoreña de Ingenieros y Arquitectos (ASIA). El evento ha sido organizado por las cuatro asociaciones de ingenieros del país (ASIMEI, ASIA, ASINQUI y SIADES). Con motivo del

Día del Ingeniero, El acto inaugural estuvo a cargo del Presidente de la República, Ing. José Napoleón Duarte. De izquierda a derecha: Ingenieros Hugo Nelson García, Roberto Sorto Fletes, Dr. Jorge Eduardo Tenorio, ministro de la Presidencia; Ing. Duarte, Bruno Tenze, César ugusto Dueñas y Ricardo Díaz.

Certamen dibujo en Zacatecoluca

La convocatoria al Cuarto Certamen de Dibujo y Pintura Salvadoreña 1985, hace el Comité de Apoyo de la Casa de la Cultura de Zacatecoluca.

Los objetivos, según informaron, es que siendo función primordial del Comité promover la tradición cultural de El Salvador, a través de la producción pictórica salvadoreña, se reconozca la creatividad de los dibujantes y pintores del país.

—Pasa a la página 23—



—Foto de LA PRENSA, por Malena.

EXTRACCIONES. El coronel y Dr. Salvador Mejía Arce, expuso sobre extracciones dentales en serie, en la Primera Jornada Odontológica de la Fuerza Armada.



—Foto de LA PRENSA, por Malena.

ODONTOLOGO. El Dr. Fidel Márquez Avilés, expositor en la Primera Jornada Odontológica de la Fuerza Armada, promovida por el Batallón de Sanidad Militar.



CENTENARIO. El Dr. Porfirio Soto Fiallos muestra un billete de Lotería en el que aparece impreso el afiche símbolo del Asilo de Ancianos Sara Zaldívar, en ocasión de conmemorar su primer centenario.

111 millones costo cosecha de granos

El financiamiento del cultivo de granos básicos para la cosecha 1984-1985, ascendió a ciento once millones de colones.

Así lo dio a conocer ayer el Ministro de Agricultura y Ganadería, Ing. Carlos Aquilino Duarte, al señalar que dentro de ese financiamiento, el Banco de Fomento Agropecuario tuvo destacada participación.

En la materia de orientación de los recursos financieros, se puso especial énfasis para incrementar la producción de granos básicos como arroz, maíz, frijol y

sorgo, dijo. Dentro de ese esquema de acciones, añadió, también se canalizó el financiamiento en forma prioritaria para satisfacer las necesidades presentadas por los principales productos de exportación, agregó el ministro Duarte.

Para la producción de estos bienes, los Bancos del Sistema canalizaron aproximadamente unos 581.3 millones de colones, desglosados de la manera siguiente: en café 394.4 millones de colones; algodón, 141.5 millones de colones y en caña

—Pasa a la página 54—

Urgente asistencia para controlar broca del café

Deben iniciarse programas de asistencia a los pequeños agricultores, de parte de las autoridades cafetaleras, para controlar la plaga de la Broca del Café.

De no ser así, los focos de infestación se extenderán a

todas las fincas del país y los daños económicos que puede acarrear serán de graves consecuencias. Así lo afirma el Ingeniero Agrónomo Salvador Molina,

—Pasa a la página 54—

Al "Asilo Sara dedican el sorteo de Lotería Chica

Por conmemorar este año el Centenario del Centro de Atención "Sara Zaldívar", dependencia del ISRI, la Lotería Nacional le dedicará el sorteo de la Chica.

La publicación del afiche, que identifica al "Asilo Sara", en los vigésimos de lotería del presente sorteo de la Chica que se efectuará mañana 17 de Julio, fue posible ante las gestiones del Dr. Porfirio Soto Fiallos, director del centro.

Al respecto, expresa el Dr. Soto Fiallos, diseñador del afiche símbolo de la institución, que en este sentido la Lotería Nacional de

—Pasa a la página 32—

Arte popular peruano en nueva exposición

Conmemorando el 164 aniversario de la proclamación de la Independencia del Perú, la embajada de dicho país en El Salvador, auspiciará una exposición de artesanías.

La firma Perú-Va, que con mucho éxito ha participado en la Feria Internacional de El Salvador y en otros eventos feriales, realiza esta nueva ex-

—Pasa a la página 32—

Hoy seguirán ministros informando de labores

Los Ministros de Estado que están pendientes de brindar su informe de labores ante la Asamblea Legislativa, lo harán a partir de este día.

Por su parte, la Asamblea ha designado los días Martes, Miércoles y Jueves de la presente semana, para concluir el recibo de las memorias de las diferentes Secretarías de Estado e Instituciones autónomas, conforme lo ordena la Constitución.

Los diputados de las diferentes Comisiones Legislativas analizarán las respectivas memorias en forma ordenada y responsable, dijeron los representantes del pueblo, pues consideramos, añadieron, que es necesario brindar la atención que merece un informe oficial, en el cual consideramos que va impreso el por qué, el dónde, el cómo y el cuándo se han invertido los

—Pasa a la página 23—



—Foto de LA PRENSA, por Larín.

FERIA INTERNACIONAL. Los organizadores de la Cuarta Feria del Vestuario, Calzado y Artesanías, COFAPI, durante rueda de prensa en la que informan sobre los avances en la programación del evento. El mismo se llevará a cabo del 26

de Julio al 6 de Agosto, con la participación de pequeños comerciantes e industriales. Los Sres. Freddy Quintanilla y Carlos González, presidente de COFAPI y SCIS, respectivamente (tercero y cuarto de la izquierda), invitan al pueblo salvadoreño a visitar la tradicional feria.

Protéstase cínica actitud de Ortega

Las declaraciones del comandante Ortega son "el acto más cínico y rayano en la hipocresía, que mandatarlo alguno ha realizado en los últimos tiempos".

Así expresa el Vicepresidente y Canciller, Lic. Rodolfo Antonio Castillo Claramount, en nota de protesta a Nicaragua por el infundido de Ortega de acusar a El Salvador de "propiciar el terrorismo de Estado".

Ayer se conoció el rechazo y la protesta del gobierno salvadoreño ante el gobierno sandinista, por las acusaciones del comandante Ortega.

"Al respecto, dice la nota, vuestra excelencia no ignora que, si algún gobierno propicia el terrorismo y la subversión en Centroamérica es precisamente, el que Nicaragua tiene en este momento de su historia. Lo anterior no puede catalogarse como una acusación o señalamiento infundado, sino que constituye la realidad, la cual trata de ocultarse con sus ofensivas y denigrantes acusaciones, que no pueden borrar el que su gobierno aliente y promueva".

—Pasa a la página 23—